



/ AGENCIA UNO

Shakira llega Argentina tras los shows suspendidos en Chile

Diputado pide al Sernac entablar una demanda colectiva contra productora.

Después de un acontecido paso por Chile, Shakira arribó a Buenos Aires, donde tiene previsto ofrecer dos conciertos en el Campo Argentino de Polo, mientras todavía se desconoce para cuándo serán reprogramadas sus presentaciones en Santiago que fue-

ron suspendidas por problemas técnicos.

La colombiana, de 47 años, arribó de madrugada al país trasandino en su jet privado, pero igualmente estaba siendo esperada por fanáticas. La noche anterior, la artista de 47 años hizo una improvisada aparición para los fans chilenos que la esperaban fuera del Hotel Mandarin.

Cerca de las 21.30 horas salió a saludar e interpretó la canción "Antología", una

presentación desenchufada que provocó la emoción de sus seguidores.

Paralelamente continúan los reclamos por las dificultades que trajo la cancelación de los shows a quienes habían adquirido sus entradas. El diputado del Partido Liberal, Alejandro Bernal, solicitó al Servicio Nacional del Consumidor iniciar una demanda colectiva contra Fenix Entertainment.

"Hemos pedido a Sernac

que actúe para que los asistentes no sólo reciban la devolución de sus entradas, sino que también se compense a quienes gastaron en pasajes, hospedaje y otros costos. Un error infantil no puede perjudicar a miles de personas", señaló.

Y además advirtió que "queremos que se devuelvan los tickets aéreos, los gastos de hotel y todo lo que hayan tenido que pagar los asistentes. Les pido que ingresen a la página del Sernac, llenen el formulario y adjunten sus boletas para que esta compensación incluya todos los ítems".